

Antrag auf Mitgliedschaft zum Go7

Go7 Membership Form



Mitgliederdaten

Personal data

Vorname _____ Nachname _____
Name _____ Surname _____

Geburtsdatum _____ Geschlecht _____
Birth date _____ Gender w m d

E-mail _____ Tel.-Nr. _____
E-mail _____ Phone number _____

Straße _____ PLZ _____ Ort _____
Street _____ Postal code _____ Place _____

*Bei nicht rechtsfähigen Personen: Erziehungsberechtigter/Träger der elterlichen Verantwortung:
In the case of persons without legal capacity: Legal guardian/holder of parental responsibility:*

Vorname _____ Nachname _____

Mitgliedsbeitrag

Membership fee

Die Jahresgebühren gelten jeweils von 1.1. bis 31.12.
Beim Beitritt während des Jahres wird der
Mitgliedsbeitrag nach Quartal aliquotiert, beginnend mit
dem aktuellen Quartal.

- Vollzahler: € 140.-
- Ermäßigt: € 80.-
- Kinder unter 12 Jahren: frei

The annual fees apply from January 1st until
December 31st. When joining during the
year, the membership fee is prorated by
quarter, starting with the current quarter.

- Full: € 140.-
- Reduced: € 80.-
- Children under 12 years: free

Einverständniserklärung Newsletter

Declaration of consent Newsletter

Unser Vereins-Newsletter informiert Sie über das Vereinsgeschehen, Informationen über Vereinsangebote, Veranstaltungen, Weiterbildungen sowie Nützliches und Wissenswertes zu mit der Vereinstätigkeit im Zusammenhang stehenden Themen. Die Vereinsmitgliedschaft ist nicht an den Bezug des Newsletters gebunden. Der Versand des Newsletters erfolgt auf elektronischem Wege an die bekannt gegebene E-Mail-Adresse. Ein Widerruf kann jederzeit erfolgen.

Our club newsletter informs you about the club's activities, information about club offers, events, further training as well as useful and interesting information about topics related to the club's activities. The club membership is not bound to the subscription of the newsletter. The newsletter is sent electronically to the e-mail address provided. A revocation can be made at any time.

Ich möchte mit aktuellen Informationen wie oben beschrieben versorgt werden und stimme der Verwendung meines Vor- und Nachnamens und meiner E-Mail-Adresse zu den angeführten Zwecken zu:

I would like to be provided with current information as described above and agree to the use of my first and last name and my e-mail address for the purposes stated:

JA YES

NEIN NO

Einwilligung in die Anfertigung und Nutzung von Bild-/Foto-/Videoaufnahmen

Consent to the making and use of image/photo/video recordings

Ich erteile meine Zustimmung zur Anfertigung von Bildaufnahmen während Veranstaltungen des Vereins und sonstiger Tätigkeiten, die ich in meiner Eigenschaft als Mitglied des Vereins verrichte. Zudem stimme ich der weiteren Nutzung dieser Bilder zum Zweck der Information der Öffentlichkeit über die Vereinstätigkeit zu. Die angefertigten Bildaufnahmen können vom Verein auf seiner Website, oder Social Media verwendet werden. Aus dieser Einwilligung leite ich keine Rechte (z.B. Entgelt) ab. Ein Widerruf kann jederzeit bei der unten angegebenen Vereinsadresse erfolgen. Im Falle des Widerrufs werden die Aufnahmen archiviert bzw. von der Website entfernt. Es erfolgt keinerlei weitere Verwendung.

I give my consent to the taking of pictures during events of the club and other activities that I perform in my status as a member of the club. Furthermore, I agree to the further use of these pictures for the purpose of informing the public about the club's activities. Pictures and recordings can be used by the club on its website, or social media. I do not derive any rights (e.g. remuneration) from this consent. A revocation can be made at any time at the address given below. In case of revocation the recordings will be archived or removed from the website. There will be no further use.

JA YES

NEIN NO

Information über die Verwendung personenbezogener Daten/Datenschutzerklärung

Information about the use of personal data/privacy statement

Der Verein Go7 ist Verantwortlicher für die hier dargelegten Datenverarbeitungstätigkeiten. Mit meiner Unterschrift nehme ich zur Kenntnis, dass meine hier angegebenen personenbezogenen Daten auf vertraglicher Grundlage (Mitgliedschaft) innerhalb des Vereins elektronisch und manuell verarbeitet werden. Die Zwecke der Verarbeitung sind: organisatorische und fachliche Administration und finanzielle Abwicklung, Mitgliederverwaltung, Zusendung von Vereins- und Verbandsinformationen, Informationen zu vereinsrelevanten Veranstaltungen, Zusendung des Newsletters sowie gegebenenfalls die Ablage von Unterlagen, die personenbezogene Daten enthalten können, im Vereinsarchiv.

Personenbezogene Daten finden vom Verein nur für die dargelegten Zwecke Verwendung. Die Daten werden solange wie benötigt oder gesetzlich vorgeschrieben aufbewahrt.

Meine Rechte im Zusammenhang mit datenschutzrechtlichen Vorschriften erstrecken sich auf das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung, Datenübertragbarkeit und gegebenenfalls Widerspruch in die Verarbeitung.

The Go7 Club is the data controller for the data processing activities set forth herein. With my signature I acknowledge that my personal data provided here will be processed electronically and manually within the club. The purposes of the processing are: organizational and professional administration and financial processing, membership administration, sending of club and club information, information about events relevant to the club, sending the club's newsletter, and, if necessary, the filing of documents that may contain personal data in the club's archives. Personal data will only be used by the club for the stated purposes. The data will be kept as long as required or prescribed by law.

My rights in connection with data protection regulations extend to the right to information, correction, deletion, restriction, data portability and, if applicable, objection to the processing.

Allgemein

General

Ich bestätige mit meiner Unterschrift den Antrag auf Mitgliedschaft beim Verein Go7. Meine ggf. gegebenen Einverständniserklärungen bezüglich Bild- und Fotorechte bzw Datenweitergabe werden erst mit der Annahme des Mitgliedsantrages gültig. Für alle weiteren Fragen zur Vereinsmitgliedschaft und zum Datenschutz steht mir das Vereinsbüro, Lerchenfelderstraße 97, info@go7.at, https://go7.at/ zur Verfügung.

I confirm with my signature the application for membership in the club Go7. My possibly given declarations of consent concerning image and photo rights or data transfer will only become valid with the acceptance of the membership application. For all further questions regarding membership of the club and data protection, please contact the club office, Lerchenfelderstraße 97, info@go7.at, https://go7.at/.

_____, am _____
